


ОБЪЯВЛЕНИЕ 

О ЗАПРОСЕ КОТИРОВКИ ЦЕН 

 

Текст данного объявления утвержден комиссией по запросу котировки цен по решению N1 от  

31 августа 2017 года и опубликован согласно статье 27 закона РА “О закупках” 

Код запроса котировки цен: ՀՊՏՀ-ԳՀԱՊՁԲ-17/20 

 

Заказчик Армянский государственный экономический университет ГНКО, который находится по адрессу 

г. Ереван, ул. Налбандяна 128 объявляет запрос котировки цен, который осуществляется одним этапом. 

Отобранному участнику данного запроса по установленному порядку будет предложено заключение 

договора (в дальнейшем - договор) по выполнению поставок  канцтоваров и канцелярских товаров.  

Согласно 7-ой статье закона “О закупках” любое лицо, независимо от того обстоятельства, что оно является 

иностранным физическим лицом, иностранной организацией либо лицом без гражданства, имеет право участия в 

процессе закупки. 

Критерии лиц, не имеющих право на участие в запросе котировки цен, а также предьявляемые участникам 

критерии квалификации и предоставляемые документы для оценки этих критерий установлены по данному 

процедурному приглашению. 

Отобранный участник определяется из числа участников, представивших заявку, удовлетворившему 

требованиям приглашения по принципу отдачи предпочтения участнику, представившему предложение на 

минимальную ставку.  

 Для получения заявки в бумажном виде  необходимо обратиться к заказчику, до 10:00 часов 7-го дня, считая 

со дня даты опубликования объявления. Кроме того для получения приглашения на бумажном носителе нужно 

подать заказчику письменное заявление. Заказчик обеспечивает предоставление приглашения на бумажном 

носителе бесплатно в последующий первый рабочий день после получения такого запроса.  

По требованию выдачи приглашения в энектронной форме заказчик бесплатно обеспечивает получение 

приглашения в течении последующего рабочего дня получения заявки о предостовлении приглашения в 

электронной форме. 

Неполучение приглашения не ограничивает право участника на участие в запросе котировки цен. 

Заявки на запрос котировки цен необходимо представлять заказчику в бумажном виде по адрессу г. Ереван, 

ул. Налбандяна 128 комната N401 до 10:00 часов 7-го дня, считая со дня даты опубликования объявления. Заявки, 

могут быть представлены на армянском, a также на английском и русском языках. 

Открытие заявок будет производиться в 10:00 часов 7 сентября 2017 года. по адрессу г. Ереван, ул. 

Налбандяна 128 комната N401.   

Жалобы по поводу данной процедуры нужно предъявлять в Апелляционный совет закупок по адресу 

г.Ереван, ул.Мелика-Адамяна 1. Апелляция производится по установленному порядку запроса котировки цен. 

Для предъявления жалобы необходима плата в размере 30 000 (тридцать тысяч) драм, которую нужно перевести 

на банковский счет казначейства “900008000482”, открытый на имя Министерства Финансов РА. 

Для получения дополнительных сведений по поводу данного объявления можете обратиться к секретарю 

оценивающей комиссии Эрнесту Давтяну. 

 

Адрес электронной почты gnumner.asue@mail.ru 

Номер телефона 010 593 483 

Заказчик  «Армянский государственный экономический университет» ГНКО 
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ANNOUNCEMENT 

ON SURVEY OF PRICING 

The text of this announcement is approved by the Pricing inquiry commission’s N1 decision of 31 August 2017 

and is published according to Article 27 of the RA Law "On Procurements" 

 

Code of the Request for Quotation ՀՊՏՀ-ԳՀԱՊՁԲ-17/20 

 

The Customer, «Armenian State University of Economics» SNCO, situated in 128 Nalbandyan Street, announces a 

pricing query, which is carried out in one phase. 

The selected Pricing survey respondents, in defined order, will be offered to sign a performance contract on supply of 

stationery and office supplies (Hereinafter Contract). 

According to the Article 7 of the “Law on Procurements", any person, regardless of his factor of being foreign 

individual, organization or person without citizenship has an equal right to participate in the pricing survey. 

The qualification criteria for not eligible people to participate in survey, as well as the people not having the right to 

participate in the survey and the needed documents to be provided for the evaluation of those criteria are set out by the 

invitation of the same procedure. 

The Selected participant is being decided among the number of applicants rated sufficient to the requirements of the 

invitation by the principle of giving preference to the bidder offering the lowest price. 

In order to get the printed version of pricing survey invitation there is a need to apply the Customer counting since 

this announsement’s publishing 7th day, 10:00 o’clock. Moreover, to receive the paper form of  an invitation the customer 

should be introdused a written application.  The client provides a hard copy of the invitation in the first working day 

following the receipt of  the request.  

In the case of the request an invitation in electronic form, the customer provides a free invitation to the issuance date 

of receiving the application in electronic form within the next business day. 

Failure to receive an invitation does not restrict the participant's right to participate in pricing survey. 

The Pricing Requests for Applications must be submitted to 128 Nalbandyan street, Yerevan, room N 401 in hard copy 

until the date of the announcement 7th day, 10:00 o’clock. Applications, besides Armenian language, can also be 

submitted in English or Russian. 

Bid opening will take place at 128 Nalbandyan street, Yerevan, room N 401 on 7 September 2017, 10:00 o’clock. 

Complaints regarding this procedure must be submitted to the Procurement Appeals Board, 1 Melik Adamyan street, 

Yerevan. Pricing appeal as defined by the survey invitation. The required complaint filing fee is 30 000 (thirty thousand) 

AMD, which will go to "900008000482" Treasury bank account opened in the name of Armenia's Ministry of Finance. 

For more information regarding this announcement, please contact the secretary of the evaluation committee, Ernest 

Davtyan. 

 

 

E-mail address is: gnumner.asue@mail.ru 

The phone number is: 010 593 483 

Client: «Armenian State University of Economics» SNCO
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1 ÂáõÕÃ A4 ýáñÙ³ïÇ 

 ÃáõÕÃ åñ»ÙÇáõÙ ¹³ëÇ A4 ýáñÙ³ïÇ: 

ÂáõÕÃ ëå³éáÕ³Ï³Ý Ó¨³ã³÷»ñÇ, áã 

Ï³í×³å³ï: Ü³Ë³ï»ëí³Í ¿ գñ»Éáõ, 

ïå³գñ»Éáõ ¨ գñ³ë»ÝÛ³Ï³ÛÇÝ 

³ßË³ï³ÝùÝ»ñÇ Ñ³Ù³ñ: â³÷»ñÁ 

210x297ÙÙ,  ëåÇï³ÏáõÃÛáõÝÁ 161% 

GIE  Ñ³Ù³Ï³ñգáí ËïáõÃÛáõÝÁ 80գ/Ù2: 

¶úêî 6656-76,  ISO-9001 ¨  ISO-14001 

ëï³Ý¹³ñïÝ»ñÇÝ Ñ³Ù³Ó³ÛÝ,  

գործարանային հավաստագիրը 

/սերտիֆիկատ//տուփով 500հատ/ 

Ï· 2,000   

2 Արագակար 

²ñ³գ³Ï³ñ ¦¶áñÍ§ 

êïí³ñ³ÃÕÃÇó, A4 ã³÷Ç 

÷³ëï³ÃÕÃ»ñÇ Ñ³Ù³ñ, Ù»ï³Õ³Ï³Ý 

³Ùñ³Ïáí:ÊïáõÃÛáõÝÁ`300գ/ù.Ù: 

Ñ³ï 1,000   

3 Èñ³Ï³½Ù  

ê»Õ³ÝÇ ÏáÙåÉ»Ïï, սև գույնի 17 

³é³ñÏ³՝ 2 գñÇã, 2 Ù³ïÇï, é»ïÇÝ, 

ÙÏñ³ï, ù³ÝáÝ 15ëÙ, ëñÇã, Ï³ñÇã, 

Ï³ñÇãÇ ³ë»Õ, Ñ³Ï³Ï³ñÇã, ÝßáõÙÝ»ñÇ 

Ñ³Ù³ñ թուղթ100 ¿ç, գñ³ë»ÝÛ³Ï³ÛÇÝ 

¹³Ý³Ï, ամրակ, կոճգամ, սկոչ.                                                    

Ñ³ï 20   

4 êÏáã 18մմ. êÏá18մմ.x30Ù. ã³÷ë»ñÇ, Ã³÷³ÝóÇÏ                                                                              Ñ³ï 250   

5 æÝçÇã  
 Շտրիխ վրձինով՝ 20մլ: ¦RETYPE§ 

կամ համարժեք. 
Ñ³ï 70   

6 
¶ñÇã  գդիկավոր 

/սովորական/ 

¶ñÇã գÝ¹ÇÏ³íáñ, åÉ³ëïÙ³ë»     

կարմիր, սև, կապույտ.գույնի.   

0,6մմ.ծայրի հաստ. 

/50հատ. սև/  

/50հատ.կարմիր/ 

/400հատ. կապեւյտ/                                                                                         

Ñ³ï 500   

7 Þï³ÙåÇ Ã³Ý³ù  
Â³Ý³ք ßï³ÙåÇ կապույտ    գույնի                                                                                                                                                                                                           

¦Flamingo§ կամ համարժեք 
Ñ³ï 10   

8 Î³ñÇã մեծ  

գրասենյակային կարիչ  30 թերթ 

մետաղալարը կապերով ամրացնելու 

համար     

Ñ³ï 20   

9 
ÂÕÃ³å³Ý³Ï  

ռեգիստր 

Թղթապանակ-ռեգիստր մետաղական 

ամրակով, А4 ֆորմատի ներսի 

մակերեսը լամինապատված, 

հաստությունը 8 սմ, սևֈ  ¦FIS§ կամ  

համարժեք 

Ñ³ï 200   

10 ÀÝ¹·ÍÇã  

Տարբեր գույնի, նախատեսված 

ընդգծումներ, նշումներ անելու 

համար. 

Ñ³ï 125   

11 
Մկրատ  

պողպատյա   

Մկրատ պողպատյա 19սմ. և ավելի  

ամուր բռնակներով 
հատ 20   

12 
ÂÕÃ³¹³ñ³Ï 3 

Ñ³ñÏ 

մետաղյա, ցանցային 3 

դարակներ,նախատեսված 

գրասեղանի համար  սև  գույնի. 

Չափսը 37սմ.երկարությամբ 27սմ. 

լայնությամբ 

Ñ³ï 10   

13 êñÇã  

êñÇã Ù³ïÇïÇ Ñ³Ù³ñ ëáíáñ³Ï³Ý,  

åÉ³ëïÇÏ,  å³Ñáóով.   ¦Maped§  

համարժեք 

Ñ³ï 50   

14 è»ïÇÝ  

è»ïÇÝ» çÝçáó 30 ÙÙ ª Ý³Ë³ï»ëí³Í 

Ù³ïÇïáí գñí³ÍùÝ»ñÁ Ù³ùñ»Éáõ 

Ñ³Ù³ñ:    

Ñ³ï 50   

15 
¶ñ³ë»ÝÛ³Ï³ÛÇÝ 

¹³Ý³Ï 

¶ñ³ë»ÝÛ³Ï³ÛÇÝ ¹³Ý³Ï, դանակի  

լայնքը 18մմ.պատյանը  պլաստիկ. 
Ñ³ï 50   

Չ/Հ անունը տեխնիկական բնութագիրը 
չափման 

միավորը 
քանակը 

միավորի 

գինը                   

/ՀՀ դրամ/ 

Ընդամենը            

/ՀՀ դրամ/ 



16 
ÜßáõÙÝ»ñÇ ÃáõÕÃ 

ÏåãáõÝ  

 Նշումների թուղթ ինքնասոսնձվող, 

76մմ x 127մմ չափերի, 100 թերթ, 

դեղին գույնի   ¦Fantastick fk-n305§   

կամ  համարժեք 

Ñ³ï 150   

17 
¶ñÇã ë¨, 

թանաքային 

¶ñÇã թանաքային սև    գáõÛÝÇ 0,8ÙÙ 

Í³Ûñáí ¦յունի բալ U-177§ կամ 

համարժեք նմուշը  համաձայնեցնել 

պատվիրատու հետ                                                                                                                                         

Ñ³ï 50   

ք. Երևան, Նալբանդյան 128:  

պայմանագիրը ուժի մեջ մտնել օրվանից մինչև 10 աշխատանքային օր  

ապրանքն ընդունելու օրվանից հաշված 20 (քսան) բանկային օրվա ընթացքում:  

ապրանքը պետք է լինի չօգտագործված, ապրանքի տեղափոխումը և բեռնաթափումը պատվիրատուի 

պահեստում իրականացնում է մատակարարը իր միջոցների հաշվին: 



Պայմանագրի կողմ  
___________________________ 
___________________________ 
գտնվելու վայրը ______________ 
հհ _________________________  
___________________________  
հվհհ _______________________  

Պատվիրատու 
_____________________________ 
_____________________________ 

գտնվելու վայրը _________________ 
հհ____________________________ 
______________________________ 
հվհհ___________________________ 

   
 

ԱՐՁԱՆԱԳՐՈՒԹՅՈՒՆ N 
ՊԱՅՄԱՆԱԳՐԻ ԿԱՄ ԴՐԱ ՄԻ ՄԱՍԻ ԿԱՏԱՐՄԱՆ ԱՐԴՅՈՒՆՔՆԵՐԻ 

 ՀԱՆՁՆՄԱՆ-ԸՆԴՈՒՆՄԱՆ 
 

§        ¦ §                     ¦  20    Ã. 
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